PROVINCIA LA GACETA MARTES 19 DE NOVIEMBRE DE 2024

Los escolares de Santa Marta de Tormes, protagonistas del 25-N

• Entre las actividades destacan la 'Marcha por la Igualdad', lectura de manifiesto y teatro

• El **Consistorio** repartirá 200 euros en premios en el concurso 'Pequeños Talentos'

EÑE

Santa Marta de Tormes — Bajo el lema 'Rompamos el silencio', la Concejalía de Igualdad de Oportunidades del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha organizado diferentes actividades, que se desarrollarán el próximo lunes y el miércoles 27 de noviembre, con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, que se celebrará el 25 de noviembre. Un programa de actividades en el que los niños del municipio tendrán un gran protagonismo, como resaltó Juani Rubio, edil del área: "La concienciación y la prevención comien-



La concejala de Igualdad de Oportunidades, Juani Rubio. EÑE

zan desde la infancia, por eso nos parece importante que los más pequeños se impliquen en las actividades que hemos organizado".

Así, la programación arrancará a las 11:30 horas con la 'Marcha por la Igualdad' con salida desde los colegios San Blas, Miguel Hernández y Carmen Martín Gaite y llegada a la plaza de España, donde los niños procederán a la lectura del manifiesto contra la violencia de género.

Ya, por la tarde, a las 19:00 horas, el grupo de teatro Zaranda llega al auditorio Enrique de Sena con la obra 'Pijama para seis', una representación de entrada libre para el público general hasta completar el aforo de las sala.

La programación prevista por el

25N en Santa Marta se completa con una nueva edición del concurso 'Pequeños Talentos por la Igualdad', un certamen cuyo principal objetivo es desarrollar la creatividad de los más pequeños con el hilo conductor de la igualdad fomentando las relaciones saludables entre las personas.

El concurso está dirigido a los alumnos de los colegios que pueden participar de forma individual o en grupo con trabajos artísticos de todo tipo: dibujos, pasta de moldear, acuarelas, plastilina, lego o materiales con los que poder representar la idea que cada niño o grupo de niños tienen sobre la igualdad.

Los trabajos deberán presentarse en cada centro educativo hasta el 22 de noviembre para poder optar a los tres premios que ha establecido el Consistorio de la localidad. Así, el ganador recibirá material escolar por valor de 100 euros, y el segundo y el tercer clasificado, material escolar por valor de 50 euros.

La entrega de premios del concurso 'Pequeños Talentos por la Igualdad' se celebrará el 27 de noviembre a las 17:00 en el salón de plenos del Ayuntamiento de Santa Marta.

Curso sobre Inteligencia Artificial en Carbajosa

Carbajosa de la Sagrada — El Aula de Informática Municipal de Carbajosa continúa con su programa de cursos y talleres gratuitos para formar a la población en competencias digitales y que pueda ir ampliando sus conocimientos e ir actualizándolos acorde al avance tecnológico para que puedan manejar de manera fluida estas herramientas en sus gestiones diarias.

Así, del 26 al 28 de noviembre, los vecinos podrán participar en el curso 'Aprende a manejar la Inteligencia Artificial: Chat GPT y otras herramientas', que se impartirá de 16:00 a 18:30 horas en el Aula de Informática. Una formación que se impartirá dentro del marco de CyL Digital para que los participantes adquieran habilidades para utilizar estas herramientas para mejorar el trabajo, la creatividad y la capacidad de innovación y conocer cómo evoluciona el mundo de la IA.

Los interesados en participar deben inscribirse previamente a la formación a través de la web oficial de CyL Digital o presencialmente en la Casa de Cultura o el Aula de Informática. **EÑE**



La alcaldesa, Flori Castillo, en el centro de la foto. FOTOS: HOLGUERA



La mujer encargada de elaborar la tienda de mimbre muestra una pieza.

El esperado belén que se prepara desde verano en Paradinas

Varias mujeres, algunas miembros del coro parroquial, trabajan a diario en la creación artesanal de uno de los portales más elaborados de la comarca

JORGE HOLGUERA

Paradinas de San Juan – Las mujeres de Paradinas de San Juan trabajan en el nuevo belén desde verano, prácticamente desde que desmontaron el novedoso Jerusalén que este año lució el interior de su iglesia parroquial en Semana Santa,.

"Nos ilusiona mucho hacerlo para que la gente lo disfrute y se note que es la Navidad, lo hacemos con mucho cariño", explica la alcaldesa, Flori Castillo, que es una de las mujeres que acuden cada día a la iglesia para trabajar en este proyecto.

"También es verdad que luego nos tiramos las horas muertas viéndole", confiesan.

No cuentan las horas de trabajo, tampoco escatiman esfuerzo ni imaginación. Muchas de las ideas son ocurrencias suyas y otras son extraídas de internet, incluso de los sueños. "Flori se encarga de investigar y estudiarlo e incluso a veces lo sueña", bromea una de las participantes.

Este año han comprado unos tableros y unas patas porque lo van a ampliar considerablemente. Están llevando a cabo un gran trabajo y tienen muchas ideas con lo que el secreto se mantiene intacto, ya que hasta que no se vea montado no se conocerá el verdadero resultado.

Cada una tiene un papel y unas a otras se ayudan. "Todo es producción personal, hemos utilizado poliespan y lo pintamos con tierra", detallan.

"Tenemos muchas casas, porque queremos hacer un belén grande", adelantan. "Este año también haremos el Jerusalén, cuando desmontemos el belén, empezaremos".

Además ampliarán las figuras que se podrán ver, han sido fabricadas por un chico en 3D y ellas se encargan de pintarlas.

LOS DETALLES

ENTRE 40 Y 50 METROS

→ Calculan que el espacio destinado al nuevo belén dentro de la iglesia de Paradinas de San Juan podrá tener unas dimensiones aproximadas de 40 o 50 metros cuadrados.

FIGURAS IMPRESAS EN 3D

→ Este año ampliarán el número de piezas que se lucirán en el belén con creaciones en 3D que las mujeres que acuden cada día se encargan de pintar.

NUEVOS TABLEROS

→ Dos mujeres se encargan estos días de montar las nuevas mesas sobre las que posteriormente comenzarán a montar el portal de Belén.

BELÉN VIVIENTE

→ La parroquia de Paradinas de San Juan es una de las más activas del noreste de la provincia de Salamanca. En navidades son muchas las personas que participan en el esperado Belén viviente que el pasado año se escenificó en el interior del templo parroquial. Destacan también las actividades vinculadas a la patrona, Nuestra Señora la Virgen del Hinojal.